

(児童数)

QRコードより石切東小のホームページを
ご覧ください。



『1スクール石切』石切東小学校だより No.16

学校教育目標

『社会に出ても 心豊かに たくましく生きる力を』

令和2年11月26日(木)

校長 熊川 裕樹

平素は、本校教育にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。
体育参観も大きなケガもなく無事に終了することができました。

☆3年生 校区探検☆

10月14日(水)秋晴れのなか、3年生は2つのグループに分かれて校区探検をしてきました。①辻子谷水車コース ②石切神社参道商店街コース
水車については、平日にもかかわらず水車郷の管理をしている「昭楠会」のご協力により、動いている水車の見学と仕組みについて勉強させていただきました。



☆2年生 校区探検☆

10月21日(水)3年生につづき、2年生も校区探検を実施しました。
石切参道商店街⇒石切大仏⇒石切劔箭神社⇒東石切公園をめぐりお弁当を公園でいただきました。



☆1年生 どんぐりひろい☆

11月5日(木)1年生は枚岡公園まで「どんぐりひろい」に出かけました。朝は、放射冷却により冷え込みましたが、歩いて到着することには心地よい秋の日差しもあり羽を広げて遊ぶことができました。



☆6年生 生駒山登山☆

11月10日（火）6年生は生駒山上遊園地まで登山し、遊園地で羽を広げてきました。行き帰りとも体力不足のため座り込む児童はいましたが励ましあいながら楽しんでできました。



☆5年生 生駒山登山☆

11月11日（水）6年生に続き、翌日に5年生も生駒山を登ってきました。林間学舎の代わりとして、目的地は生駒山麓公園（野外活動センター）でクラフト体験をしてきました。



☆4年生 東石切公園花植え☆

11月20日（金）4年生は、恒例となっている東石切公園の花の植え替えをお手伝いしてきました。例年であれば、年に2回の花の植え替えなのですが、今年はコロナの影響により春は中止とさせていただき、秋のみとなりました。地域の方々も楽しみにいただいているようで、子どもたちとの交流を喜んでいただけました。途中の雨にも負けず、花植えを頑張ってくれました。



学校行事等、子どもたちの様子をホームページに掲載しています。

11月は「子ども虐待防止月間」となっています。
チラシについてもホームページに掲載をしています。上のQRコードで石切東小学校のホームページをご覧ください。